

Destinataires :

- T2BF

Info-SERI n°336

30 septembre 2024

Formulaires d'enregistrement Target et Niveaux de Signatures requis

Les nouvelles règles relatives aux niveaux de signatures requis, dans le cadre des demandes relatives à la création, l'ajout ou la suppression d'un objet dans le référentiel des Services Target T2, T2S et TIPS sont décrites ci-dessous.

Production

Signataire(s)* de Niveau 1 requis pour :

- Formulaires de type « first registration »
- Ajout de nouveaux comptes de type MCA, DCA RTGS, DCA T2S, DCA TIPS
- Ajout/Modification de données relatives aux opérations de politique monétaire
- Ajout/Suppression d'un SBAG
- Ajout d'AAU
- Mandat de débit
- Fermeture de Compte

Pour toute autre demande un signataire(s)* de niveau 2 est suffisant (en lien avec la procuration d'accréditation de niveau 2 du compte mentionné dans le formulaire)

Les formulaires de production doivent être envoyés par courrier postal avec signature manuscrite par les signataires habilités, ou par mail avec une signature électronique qualifiée au sens de la réglementation européenne eIDAS2.

Test

Signataire(s) de Niveau 1 requis pour :

- Formulaires de type « First Registration »

Pour toute autre demande, un signataire de niveau 2(s)* est suffisant (en lien avec la procuration d'accréditation de niveau 2 du compte mentionné dans le formulaire)

Les formulaires de test peuvent être pris en charge par mail avec une signature scannée.

Pour rappel et afin de faciliter vos différentes demandes, les pouvoirs de niveau 1 peuvent être délégués via les procurations d'accréditations disponibles sur l'extranet T2BF :

[Modifier les procurations et déposer les signatures](#)

La mise à disposition et la mise à jour de ces procurations contribuent à fluidifier les échanges relatifs aux modifications dans le CRDM

*(s) en cas de signature conjointes A+A ou B+B dans les procurations des comptes mentionnés

Ces nouvelles règles relatives aux signatures des formulaires sont également disponibles sur l'extranet sur le lien suivant :

[Formulaires et Niveaux de Signatures Requis](#)

Registration Form Target Services and Required Level of Signature

The new rules governing the signature levels required for requests to create, add or delete an object in the T2, T2S and TIPS Target Services are described below.

Production

Required Level 1 Signature(s)* to:

- Submit a « First registration » form type
- Add an account of type MCA, DCA RTGS, DCA T2S, DCA TIPS
- Add/Modify datas relating to monetary policy operations
- Add/Removal of a SBAG
- Add AAU
- Direct Debit Mandate
- Closure of accounts

For all other requests, a level 2 signatory(s)* is enough, depending on the powers of attorney already signed for each account.

The production forms have to be sent post with handwritten signature by authorized signatories, or by e-mail with a qualified electronic signature as defined by the European eIDAS2 regulation.

Test

Required Level 1 Signature(s) to:

- Submit a « First registration » form type

For all other requests, a level 2 signatory(s) is enough, depending on the powers of attorney already signed for each account.

The test forms can be accepted by e-mail with a scanned signature

As a reminder, and to facilitate your various requests, level 1 powers of attorney can be delegated via the accreditation powers of attorney available here:

[Modifier les procurations et déposer les signatures](#)

The availability and updating of these powers of attorney help to streamline exchanges relating to modifications in the CRDM.

These new rules are also available on the extranet T2BF under the headings:

[Formulaires et Niveaux de Signatures Requis](#)